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１. 杉田 勝典 

(公明党) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1. 議案第 223 号上越市下水道条例の一部改正及び議案第 224 号上越市農業

集落排水条例の一部改正について 

(1) 下水道使用料と排水処理施設使用料の改定が提案されたが、今回の改定

が 2 つの事業会計の健全化にどのように資することになるのか。短期･中

期的な見通しを聞きたい。 

 

2. 議案第 233号指定管理者の指定について 

(1) 牧湯の里深山荘の指定管理者の指定が提案されたが、市内温浴施設の経

営は厳しい状況にある。今回、事業者から提出された事業計画について、

特に管理運営方針や利用促進策等をどのように評価したのか。 
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２. 上野 公悦 

（日本共産党議員団） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1. 議案第 223 号上越市下水道条例の一部改正及び議案第 224 号上越市農業

集落排水条例の一部改正について 

(1) 12％を超える使用料の引き上げであるが、市民の生活実態をどう考えて

の提案か。 

(2) 下水道使用料は水道の使用量に連動して決定されるが、特に大量の水を

使う個人事業者、農業者などには重い負担となる。こうした点にどのよう

に配慮したのか。 

(3) 下水道整備区域内で高齢者世帯や低所得などさまざまな理由で接続で

きない世帯がある。今回の引き上げで、これらの世帯の接続をさらに困難

にすると考えなかったのか。接続を促す有効な対策をどのように考えてい

るか。 

 

2. 議案第 222号上越市若竹寮条例の一部改正について 

(1) 福祉施設を指定管理にするに当たって、児童福祉に責任を負う行政とし

て役割をどのように全うするのか。また、現場における運営責任をどのよ

うに果たすのか。 

(2) 3 月議会での説明では、応募者の要件として、市内の児童福祉施設又は

障害者福祉施設の運営実績のある社会福祉法人または学校法人とすると

いうことであったが、それとの整合性はどのように考えるのか。 

(3) 指定管理者の選定は定期的に行うことになるのか。指定管理者の変更の

可能性はないのか。 
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